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ABSTRACT 

 

Mohamad Rafly Prasetyo "Muslimah Dress Styles According to the Qur'an" 

Thesis, Islamic religious education, Faculty of Social Sciences, State University of 

Jakarta, 2021. 

This study aims to determine how the content of thematic interpretation of 

the Qur'an about the style of dress of Muslim women and to know whether the style 

of Muslim dress today is in accordance with what is described in the Al Qu'an. By 

using existing commentary books 

This study uses a qualitative research type using the content analyst 

approach. The method of interpretation used to analyze this verse is the Maudhu'i 

method of interpretation. The qualitative research aims to describe the Muslimah 

dress style in the Al-Qur'an. The data collection technique used is literature study, 

then the data is analyzed in accordance with existing provisions 

The results of this study are the dress styles of Muslim women, based on the 

Qur'an, the researcher concludes how many things about the clothing styles of 

Muslim women in accordance with the Qur'an, namely: 1. Dressing Muslim women 

must cover the whole body, 2. Wide and not tight, 3. Dress must be thick and not 

transparent. 4. Dress not the same as the way men dress In the historical analysis it 

is explained that the beginning of the hijab before the arrival of Islamic law, the 

hijab was only considered as a differentiator of social status. 
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ABSTRAK 

 

 Mohamad Rafly Prasetyo “Gaya Berpakaian Muslimah Menurut Al 

Qur’an” Skripsi, Pendidikan agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negri 

Jakarta, 2021. 

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Bagaimana Kandungan Tafsir Al 

Qur’an tentang berpakaian Muslimah dan ingin mengetahui Apakah berpakaian 

muslimah pada zaman sekarang sudah sesuai denga apa yang dijelaskan dalam Al 

Qu’an. Dengan menggunakan buku buku tafsir yang ada 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan 

pendekatan konten analis. Metode tafsir yang digunakan untuk menganalisis ayat 

ini adalah metode tafsir tahlily. Penelitian kualitatif bertujuan untuk 

mendeskripsikangaya berpakaian Muslimah di dalam Al Qur’an. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah studi Pustaka, lalu data dianalisis sesuai 

dengan ketentuan yang ada 

Hasil dari penelitian ini berpakaian kaum Muslimah, berdasarkan analisis 

tafsir surat Al Ahzab ayat 59 dan An Nur ayat 31peneliti menyimpulkan berapa hal 

terhadap berpakaian Muslimah sesuai dengan Al Qur’an yaitu: 1. Berbusana 

Muslimah harus menutup seluruh tubuh, 2. Berbahan lebar dan tidak ketat, 3. 

Berbusana harus berbahan tebal dan tidak transparan, 4. Berbusana tidak sama 

dengan cara berpakaian pria. Dalam analisis historis dijelaskan bahwa awal mula 

hijab sebelum datangnya syariat islam hijab hanya dianggap sebagai pembeda 

status social. 

Kata kunci : Berbusana Muslimah, Jilbab, Analisis. 
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 الملخص 

الإسلامية الدينية التربية ، "القرآن حسب المسلمة ارتداء أسلوب" بعنوان رسالة ، براسيتيو رافلي محمد  ، 

الحكومية جاكرتا ةجامع ، الاجتماعية العلوم كلية  ،. 

المسلمة المرأة لباس أنماط حول للقرآن الموضوعي التفسير محتوى كيفية معرفة إلى الدراسة هذه تهدف  

باستخدام .القرآن في موصوف هو ما مع متوافقة اليوم المسلمة المرأة لباس أنماط كانت إذا ما معرفة وتريد  

الموجودة  التعليقات كتب  

لتحليل المستخدمة التفسير طريقة .المحتوى تحليل نهج باستخدام البحث من نوعيًا وعًان الدراسة هذه تستخدم  

في المسلمة المرأة لباس أنماط وصف إلى  النوعي البحث يهدف .الموضوي التفسير طريقة هي الآية هذه  

الموجودة لأحكامل وفقًا البيانات تحليل يتم ثم ، المكتبة دراسة هي المستخدمة البيانات جمع تقنية .القرآن  

في الأشياء من كم الباحثون استنتج ، القرآن على بناءً  ، المسلمة المرأة لباس أنماط هي الدراسة هذه نتائج  

عريض .كله الجسم المسلمة المرأة لباس تغطي أن يجب .1 :وهي ، للقرآن وفقًا المسلمة المرأة لباس أنماط  

الرجال لبس طريقة مثل ليس اللباس .4 ، شفاف غيرو سميكًا الفستان يكون أن يجب .3 ، ضيق وليس  

يوضح التحليل التاريخي أن بداية الحجاب قبل ظهور الشريعة الإسلامية ، كان الحجاب يعتبر  البرباكيين

 فقط عاملاً مميزًا في المكانة الاجتماعية.

. 

التحليل ، الحجاب ، المسلمة فستان :المفتاحية الكلمات   
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